

CASTILLA-LA MANCHA

Más información de Castilla-La Mancha en www.guadanews.es

Page, el segundo presidente autonómico peor valorado

Suspende con un 4,18 de valoración, según datos del CIS



Page, el segundo presidente regional peor valorado de toda España.

TEXTO: REDACCIÓN

De los trece presidentes autonómicos que salieron de las urnas en las elecciones del pasado 24 de mayo sólo aprueban cuatro, y el de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, con una nota de 4,18, es el segundo peor valorado, sólo superando al presidente asturiano, el también socialista Javier Fernández, que suspende con un 4,11.

Estos datos se desprenden de la encuesta postelectoral del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS), o lo que es lo mis-

mo, de la opinión de los españoles y castellano-manchegos.

Los aprobados corresponden

a la navarra Barkos, el extremeño Fernández Vara, el cántabro Revilla y el canario Clavijo.

"LOS DIEZ RESBALONES"

El Partido Popular ya habla de "los diez resbalones de Page" en el poco tiempo que lleva en el Gobierno.

De esta manera, hace referencia a cuestiones como el mantenimiento de los privilegios de Bono, el "empeñamiento" contra el ATC, el "ocultamiento de las listas de espera", la falta de soluciones para Elcogás o el posible fin del

convenio sanitario.

También se muestran preocupados porque Page no haya presentado aún los Presupuestos, por el "nefasto" inicio del curso escolar, el "engaño" a agricultores y ganaderos, el nombramiento de 35 altos directivos en RTVCM o la eliminación y marcha atrás en el Programa de Apoyo a las Artes Escénicas.

■ CORTES REGIONALES

Los privilegios de Bono nos cuestan 160.000 euros al año

El PSOE vuelve a negarse a que sean suprimidos

TEXTO: REDACCIÓN

Despacho, secretario, servicio de seguridad, coche de alta gama y conductor, además del pago de la gasolina. O lo que es lo mismo, 160.000 euros al año. Esto es lo que le cuesta a todos los castellano-manchegos los privilegios del ex presidente José Bono. En total, 1.760.000 euros desde el año 2004.

Por ello, y por tercera vez, el Partido Popular intentaba eliminarlos en las Cortes

Regionales. Además, esta vez no lo hacía solo, ya que los socios de Emiliano García-Page, Podemos, también estaba de acuerdo en desterrar para siempre dichos privilegios, realizando su propia moción. Pero el Grupo Socialista de Page votó en contra, suficiente para que no saliera adelante, ya que esta cuestión en concreto necesita una mayoría de tres cuartos en la Cámara. Dicho de otro modo, 15 votos pesaron más que 18.



El ex presidente José Bono junto a Emiliano García-Page.

■ SANIDAD

Nace una plataforma ciudadana por el convenio sanitario

Temen tener que volver al 'turismo hospitalario'

TEXTO: REDACCIÓN

Un grupo de personas de distintas localidades de Guadalajara y la zona norte de Toledo, han creado una plataforma ciudadana para reclamar que se mantenga definitivamente y se aplique el convenio sanitario entre Castilla-La Mancha y Madrid, que les permite acudir al hospital más cercano a su domicilio. Así, han comenza-

do una recogida de firmas para ello.

Esto responde a la intención del Gobierno de Page de eliminarlo, por lo que de nuevo había que viajar hasta hospitales de Ciudad Real o Albacete para recibir ciertos tratamientos.

También la Diputación de Guadalajara o ayuntamientos de la provincia han aprobado diferentes mociones en su defensa.



Movilización contra el fin del convenio sanitario con la Comunidad de Madrid.